

PN 05-2008 / Gemeinde Meine

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,



weiterhin bleibt die Erweiterung des Angebotes für die Kinderbetreuung eines der wichtigsten Themen in Meine. Die Bauarbeiten für die Einrichtung der neuen **Krippengruppe** haben begonnen und werden bis Mitte Mai endgültig abgeschlossen sein. Dann wird die neue Gruppe im ehemaligen Küchestudio auf der Hauptstraße in Meine ihren Betrieb aufnehmen.

Ebenfalls interessant für junge Familien ist die geplante Einrichtung einer **Kinderarztpraxis** in Meine. Leider ist es durch den Einspruch von Kinderärzten aus anderen Bereichen wie z.B. dem Nordkreis Gifhorns gegen die bereits von der Kassenärztlichen Vereinigung erteilte Genehmigung zu einer zeitlichen Verzögerung gekommen. Die Gemeinde unterstützt dieses Projekt weiterhin und drängt gemeinsam mit der Kinderärztin auf eine zügige Klärung.

Die Belastung durch das starke Verkehrsaufkommen der Ortsdurchfahrten bleibt ein Themenschwerpunkt des Umwelt- und Planungsausschusses. In der Sitzung dieses Quartals wurde aus diesem Grund auf Antrag der Ratsmitglieder Werner Auerbach und Katrin Stemmler die Anschaffung einer Geschwindigkeitsmessanlage für den Ort Bechtsbüttel beschlossen. Auch die Anschaffung eines weiteren Gerätes wurde beschlossen, das, wie die bereits vorhandenen Anlagen, an wechselnden Standorten abgebracht werden kann.

Auch die **Verkehrsberuhigung** für die Meiner Hauptstraße / Fallerslebener Straße wird weiter verfolgt. Um jedoch wirklich effektive Maßnahmen durchzuführen, soll vor den endgültigen Beschlüssen eine genaue Messung der Fahrzeugzahlen, Fahrzeugarten und der gefahrenen Geschwindigkeiten erfolgen. Dafür hoffen wir, das Messgerät der Samtgemeinde Papenteich nutzen zu können.

Ein weiterer Beratungspunkt des Umwelt- und Planungsausschusses war ein Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Wedesbüttel- Wedelheine an die Gemeinde Meine, der den Wunsch beinhaltete, frühzeitig ein Grundstück für den Bau eines neuen Feuerwehrgerätehauses zur Verfügung zu stellen. Auch wenn der Feuerschutz und somit auch der Bau neuer Feuerwehrgerätehäuser in das Aufgabenfeld der Samtgemeinde fallen, stellen die Gemeinden die Baugrundstücke zur Verfügung. Der von der Wedesbüttel- Wedelheiner Wehr bevorzugte Standort soll in der nächsten Änderung des Flächennutzungsplanes gesichert werden.

Außerdem wurde nach Prüfung der Möglichkeiten beschlossen, für den nächsten Sperrmüll- Abfuhrtermin Dixi- Toiletten für den Sammelplatz am Fuhrernkamp in Meine durch die Gemeinde bereitzustellen.

Der Hauptberatungspunkt der Sitzung des Ausschusses für Jugend und Senioren war die Einrichtung eines Angebotes für die betreute **Jugendarbeit** in Meine. Engagierte Eltern haben mir in dieser Sitzung eine Liste mit 140 Unterschriften übergeben, um der Forderung nach einem angemessenen Angebot mehr Nachdruck zu verleihen. Das große Interesse der Eltern, ein sinnvolles Freizeitangebot für ihre Kinder zu schaffen, wurde von allen Ausschussmitgliedern sehr begrüßt.

Die Verwaltung hat jetzt den Auftrag erhalten, kurzfristig geeignete Räumlichkeiten zu finden. Auch für unsere älteren Mitbürger soll Meine attraktiver werden. Der Ausschuss sprach sich dafür aus, auf dem Marktplatz ein Bodenschachbrett mit Sitzgelegenheiten einzurichten und im Bereich des Zickersees eine Boule- Bahn anzulegen. Hierzu sollen die Gastronomiebetriebe um Unterstützung gebeten werden.

Am 26. März wurde der Kaufvertrag zwischen der Gemeinde Meine und dem Landkreis Gifhorn über das **Gymnasiumsgrundstück** im Baugebiet Kuhweg unterzeichnet. Die Gemeinde ist danach ab 01. Januar 2009 Eigentümer der Fläche „Am Gymnasium“ die ursprünglich vom Landkreis für den Bau eines öffentlichen Gymnasiums erworben wurde. In drei Jahresraten muss die Gemeinde Meine an den Landkreis einen Gesamtkaufpreis von einer Millionen Euro zahlen. Das Gelände wird zu einem späteren Zeitpunkt für eine Wohnbebauung genutzt werden können. Auf die Geschichte der Entstehung dieses Wohngebietes wird dann für alle Zeit ein unpassender Straßename hinweisen.

Zurzeit wird an der Erstellung einer neuen Internetseite der Gemeinde Meine gearbeitet. Wichtigstes Ziel ist es, über aktuelle Termine und Ereignisse aus der der Ratsarbeit, der Gemeinde und den Ortsteilen zu informieren.

Im Monat Mai beginnt die Saison der Schützenfeste. Bitte nutzen Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, diese Gelegenheit der Begegnung und tragen Sie mit Ihrer Teilnahme an den Festen dazu bei, diese schöne Tradition für die Orte unserer Gemeinde zu erhalten. Den Anfang macht Wedelheine-Wedesbüttel vom 16.- bis 18. Mai, gefolgt von Ohnhorst- Gravenhorst am 24. und 25. Mai. Vom 30. Mai bis zum 1. Juni laden die Meiner Schützen auf dem Zellberg zum Mitfeiern ein. An dem Wochenende vom 06.- bis zum 08. Juni feiern die Bechtsbütteler und mit dem Termin vom 04. bis 06. Juli wird Abbesbüttel die Folge der Feste in diesem Jahr beenden. Ich wünsche allen Schützenvereinen erfolgreiche Feste und Ihnen allen viele gesellige und schöne Stunden.

Ihre Ines Kielhorn
Bürgermeisterin